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В рамках ФП «Профессионалитет» 21 
октября в колледже прошёл Единый 
День открытых Дверей, в этот день 
активно работали площадки во всех 
комплексах – Монтажном, Машино-
строительном и Политехническом. К 
проведению данного мероприятия в 
учебном заведении готовились весьма 
основательно, и поэтому все заплани-
рованные планы и задумки удалось 
реализовать полностью и с отличными 
результатами.

Уже после десяти часов утра в колледж 
потянулись гости – школьники из раз-
ных школ города (СОШ 59, СОШ 48, 
СОШ 62), родители, а их было в этот 
день немало, студенты-первокурсники, 
а также подростки из Социально-реа-
билитационного центра несовершен-
нолетних со своим куратором. Одним 
словом, были все те, кому интересно 
заглянуть в свое собственное будущее 
или будущее своих детей. 

Уважаемые педагоги, коллеги,  
ветераны педагогического труда! 

Сердечно поздравляю вас с праздником –  
Днем народного единства! 

Этот всенародный праздник отмечают в России с 2004 года. Он был 
учрежден в память о знаменательном событии 1612 года, когда народное 
ополчение во главе с Мининым и Пожарским освободило Москву от 
иноземных захватчиков и положило конец Смутному времени. Праздник 
символизирует единение народа, причастность каждого из нас к судьбе 
России, желание дальнейшего процветания нашему Отечеству. У нашей 
страны богатое историческое прошлое, а будущее ее зависит от каждого 
из нас.

Примите самые искренние пожелания доброго здоровья, долгих 
и счастливых лет жизни, неиссякаемой энергии и оптимизма, новых 
успехов на благо России!

 
И. И. Тубер, директор ЮУрГТК

Единый День открытых дверей
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Главное

Стало уже доброй традицией 
приглашать на такие открытые ме-
роприятия школьников и подрост-
ков, цель подобных встреч благая 
и связана с ранним профессиональ-
ным ориентированием ребят, кото-
рые уже с раннего возраста имеют 
возможность довольно близко по-
знакомиться с рабочими професси-
ями, а зачастую даже участвовать 
и в профессиональных пробах, и 
в разнообразных конкурсах. Так, 
наши студенты, представляющие 
кластер «Строитель Южного Ура-
ла», познакомили мальчишек из ре-
абилитационного центра с такими 
специальностями, как «Монтаж и 
эксплуатация внутренних сантех-
нических устройств кондициони-
рования воздуха и вентиляции», 
«Водоснабжение и водоотведение». 
И восторгу ребят, которые учатся в 
пятых, шестых и седьмых классах, 
не было предела, и глазки у них го-
рели, и они сами говорили о том, что 
хотели бы здесь учиться. 

Один из важных моментов Дня 
открытых дверей – это участие 
школьников в профессиональных 
пробах. Только на профпробах по 
программированию, веб-разработ-
ке, сетевому и системному адми-
нистрированию, инфокоммуника-
ционным сетям и системам связи 
побывало 125 школьников вместе с 
родителями, а еще ребята увидели 
немало интересного на профессио-
нальных пробах по электромонтажу, 
в Машиностроительном комплексе 
примеряли на себя роль заливщика, 

очень полезной оказалась площад-
ка, на которой проходили пробы 
по штукатурным работам, а также 
по Информационному моделиро-
ванию, по кирпичной кладке, по 
очистке воды, по монтажу внутрен-
них сантехнических устройств.

В этом году ГБПОУ «ЮУрГТК» 
тесно связал свою судьбу с такой 
отраслью, как «Топливная энергети-
ка», куда вошла специальность «Тех-
ническая эксплуатация и ремонт 
электрического и электромеханиче-
ского оборудования». Школьники 
на примере сборки ветрогенератора 
учились ремонтировать оборудова-
ние в ходе профессиональных проб. 
Подобных интересных занятий для 
ребят было подготовлено немало.

В настоящее время в притоке 
новых и свежих кадров большую 
потребность испытывают такие 
отрасли промышленности, как ме-
таллургия, машиностроение, стро-
ительная отрасль. Именно наше 
учебное заведение готовит дипло-
мированных специалистов для нужд 
этих отраслей. На специальности 
«Литейное производство черных 
и цветных металлов» сегодня об-
учаются даже представительницы 
слабого пола. На всех площадках 
колледжа ребята имели возмож-
ность побывать на экскурсиях и 
своими глазами увидеть те условия, 
в которых обучаются сегодня наши 
студенты. Одни мастерские и лабо-
ратории чего стоят! 

В последнее время активно укре-
пляются связи с работодателями, ко-
торые охотно брали и берут наших 
студентов на производственную 
практику. 21 октября была органи-
зована экскурсия (кластер «Строи-
тель Южного Урала») на террито-
рии одного из партнеров колледжа  
− Сек Урсиб.

Важной частью мероприятия это-
го дня было и родительское собра-
ние, которое проходило как в очном 
формате, так и в режиме онлайн. 
Со вступительным словом к при-
сутствующим обратился директор 
колледжа И. И. Тубер, выступили 
также и ответили на вопросы Т. Ю. 
Крашакова, зам. директора по НМР, 
М. В. Кашурина, зав. ОСО, которая 
говорила о поступлении в колледж 
и имеющихся специальностях. Ам-
бассадоры поделились своими впе-
чатлениями о студенческой жизни.

И завершился этот субботний 
день ярким флешмобом, в нем уча-
ствовали не только амбассадоры, 
но и первокурсники, поступившие 
в этом году в кластер «Строитель 
Южного Урала».

В. Н. Бабушкина 
по материалам ОСО

Вести 
Машиностроительного 

комплекса

Единый День открытых дверей 
в Машиностроительном комплексе 
проводили руководители специаль-
ностей «Технология машиностро-
ения», «Литейное производство 
черных и цветных металлов», «Сва-
рочное производство», «Оснащение 
средствами автоматизации техноло-
гических процессов и производств», 
«Монтаж, техническое обслужива-
ние и ремонт промышленного обо-
рудования (по отраслям)».

В этот день студенты-старше-
курсники «Литейное производство 
черных и цветных металлов» де-
лились с первокурсниками своим 
опытом производственной практи-
ки, проводили викторину и демон-
стрировали интересные видео по 
специальности о тонкостях литей-
ного производства. Студенты груп-
пы МП-493 в своей 103 лаборатории 
демонстрировали ребятам работу 
токарного и фрезерного станков с 
ЧПУ. Студенты со специальности 
«Сварочное производство» прошли 
викторину и получили возможность 
по-настоящему «поварить», чему 
они были рады. Студенты третьего 
курса контролировали и помога-
ли ребятам, осваивающим специ-
альность «Оснащение средствами 
автоматизации технологических 
процессов производств», собирать 
микросхемы, отпаивать радиодета-
ли и учиться пользоваться электро-
измерительным прибором (муль-
тиметр). Под чутким руководством 
старших студентов со специально-
сти «Монтаж, техническое обслу-
живание и ремонт промышленного 
оборудования (по отраслям)» вместе 
осуществляли сборку механических 
передач, пусконаладочные работы и 
демонстрировали 3-D моделирова-
ние. В итоге Единый день открытых 
дверей прошел очень продуктивно! 
Студенты-волонтеры из Совета со-
управления, которых пригласили на 
День открытых дверей, отработали 
на отлично. Молодцы.

О. В. Прошкина, 
педагог-организатор 

Фото от ОСО,  
В. Бабушкиной,  

В. Кривошеевой,   
О. В. Прошкиной,  

Т. В. Мамаевой

Студенты празднуют День СПО
3 сентября для студентов среднего 

профессионального образования состо-
ялся Квиз, посвященный празднованию 
Дня СПО. Такой праздник проходит 
уже второй год. В этот раз участниками 
игры стали 360 молодых людей из 17 
муниципальных образований региона.
Честь нашего колледжа в составе команды 

«На максимум» представляли студенты группы 
СЗ-477/б Иван Демченко и Михаил Носиков, 
студенты группы СА-327/б Валерий Пашков 
и Софья Тишунова, студент группы МЭ-471/б 
Алексей Алешин. Такой звездный состав был 
выбран неспроста, эти ребята не раз доказыва-
ли на мероприятиях городского, регионального 
и даже всероссийского уровня, что могут быть 
первыми. Двое из ребят – Софья и Алексей − 
уже второй год принимают участие в данном 
квизе. Напомним, что в прошлом году наши 
студенты стали первыми, выиграв сертификат в 
размере 30 000 рублей на реализацию собствен-
ных идей. Благодаря им сегодня у студентов 
ЮУрГТК есть свои брендированные худи с эм-
блемой колледжа.

Праздник начался с поздравлений первого 
заместителя Губернатора Челябинской области 
И. А. Гехт, заместителя министра образования 
Челябинской области В. В. Литке, начальника 
Главного управления молодежной политики ре-
гиона С. Г. Калимуллиной. 

День СПО

Для студентов были организованы интерес-
ные лекции и интерактивные площадки с интел-
лектуальными играми, вкусный кофе-брейк. Сам 
квиз состоял из семи раундов и был посвящен 
«Миру профессий». Для них были подготовле-
ны вопросы, посвященные профориентации, 
разнообразным профессиям и специальностям. 
Задания были не из легких, бывало, что трудно-
сти возникали и у преподавателей. Но студенты 
ГБПОУ «ЮУрГТК» успешно представили нашу 
команду, ведь подготовка шла ни один день. 

Организаторами мероприятия выступили 
первичная профсоюзная организация студентов 
и аспирантов ЮУрГГПУ, Главное управление 
молодежной политики Челябинской области при 
поддержке Министерства образования и науки 
Челябинской области.

Мне, как руководителю команды, очень по-
нравился данный интеллектуальный праздник. 
У студентов тоже остались самые яркие впечат-
ления. Приятно, что к празднованию Дня СПО 
привлекают и студентов, ведь они − наше буду-
щее, которое должно осознавать и значимость 
получаемой профессии, и важную роль в этом 
именно системы СПО.

Р. Ф. Халиуллина, советник директора
по воспитанию,

фото от автора

Единый День открытых дверей
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Педагогика – это призвание
Совсем недавно отмечался празд-

ник, посвященный Дню учителя. 
Звучали поздравления от студен-
тов, готовились различные видеопо-
здравления, состоялся в актовом зале 
праздничный концерт. А я в свою оче-
редь хочу высказать свои слова благо-
дарности, признательности учителям 
и поблагодарить их за труд, любовь 
к своему делу, за умные наставле-
ния и советы для студентов. В газету 
«Пресс-Колледж» о многих преподава-
телях я уже писал. Сегодня расскажу 
еще о некоторых из них…

Любовь Сергеевна Воителева начала 
свой профессиональный путь в педагогике 
давно. Она закончила Ленинградский инсти-
тут железнодорожного транспорта в 1978 году 
по специальности «Автоматика, телемеханика 
и связь на железнодорожном транспорте». В 
1986 г. стала преподавателем в институте. В 
ЮУрГТК пришла в 1996-м, именно колледж 
выпускал «связистов», а это были ее профес-
сия и опыт. Л. С. Воителева преподает сту-
дентам такие предметы, как энергоснабжение 
телекоммуникационных систем; электронная 
техника и многие другие. Она рассказала о 
том, что дает студентам среднее профессио-
нальное образование и специальность, на ко-
торой она работает: 

 − Среднее профессиональное образование 
отлично тем, что сейчас принимают участие в 
процессе обучения практикующие специали-
сты с производства, гарантируется дальней-
шее трудоустройство выпускников. В наше 

время такого не было. Если абитуриент хочет 
получить специальность связиста, то обу-
чаться следует в нашем колледже, так как это 
единственное учебное заведение, выпускаю-
щее специалистов данного профиля. В насто-
ящее время специальность называется «Ин-
фокоммуникационные сети и системы связи».

В. В. Стариков, преподаватель, поделил-
ся своими воспоминаниями о профессиональ-
ном пути: 

 − Как я начал карьеру преподавателя? 
Меня попросили в училище № 23 проводить 
лекции. Я закончил энергетический колледж 
(тогда техникум) по специальности «Паро-
турбинные установки» и получил квалифи-
кацию техник-теплотех. Поработал в армии 
по специальности, она мне не очень понрави-
лась. Поэтому поменял свой профиль деятель-
ности и закончил ЧПИ в 1984 году по специ-
альности «Автоматика и телемеханика». Мне 
эта специальность намного ближе, и я посвя-
тил ей более 40 лет. Сначала работал, а теперь 
преподаю. В ЮУрГТК преподаю с 2010 года. 
Это технология монтажа и обслуживания те-
лекоммуникационных систем и охранно-по-
жарных систем связи; технология монтажа и 
эксплуатация систем видеонаблюдения и си-
стем безопасности, другие предметы.

− Что для Вас колледж и вся система 
СПО?

− Для меня колледж – это работа, это моё 
общение с подрастающим поколением, кото-
рое намного младше меня. Это место переда-
чи моих профессиональных данных: знания, 
опыта студентам. Мое мнение − СПО прежде 
всего нужно для обучения по новым экспери-
ментальным образовательным программам.

К. Ж. Ябыков, преподаватель:
 − Мой путь в педагогике сложился не сра-

зу. В 2010 году закончил академию (ЧГАА). 
Пришел в колледж узнать, возьмут ли меня на 
работу преподавателем. После армии в 2011 
году позвонил в отдел кадров, напомнил, что 
интересовался работой педагога. Мой препо-
давательский путь впервые начался в ЮУрГ-
ТК в 2011 году и успешно продолжается до 
сих пор. Преподаю такие предметы, как мон-
таж электрооборудования промышленных и 
гражданских зданий; монтаж и наладка элек-
трических сетей; технология работ электро-
монтажника по освещению и осветительным 
сетям. 

− Что для Вас колледж и вся система 
СПО?

− СПО – это участие в процессе обучения 
практикующих специалистов с производства, 
обучение по новым экспериментальным обра-
зовательным программам, гарантированное 
трудоустройство выпускников и другое.

Наш колледж – самый лучший колледж в 
Челябинской области. Он всегда участвует в 
соревнованиях, и неважно, проходит ли он 
между студентами или преподавателями, ма-
стерами, − мы всегда на первых позициях.

К. А. Лир, преподаватель:
− Почему я выбрала профессию педагога? 

Мои предки были учителями, я представитель 
седьмого поколения педагогов. Поступила в 
ЮУрГТК в 2010 году на специальность «Мон-
таж, наладка и техническая эксплуатация 
электрооборудования промышленных и граж-
данских зданий». Учеба в колледже приноси-
ла только позитивные моменты. К. Ж. Ябы-
ков был моим учителем, преподавал нашей 
группе предмет «Электрические материалы и 

измерения» в 2012 году. После окончания уче-
бы в колледже училась в ЮУрГУ на кафедре 
«Электроэнергетика и электротехника». Пре-
подавательской деятельностью стала зани-
маться с 2015 года на своей же специальности, 
обучение на которой в свое время завершила с 
красным дипломом. В нагрузку ещё получила 
классное руководство четвертым курсом. За-
тем была куратором двух групп, сейчас препо-
даю на Электромонтажном отделении многие 
предметы.

− Что для вас колледж, система СПО в 
целом?

− Колледж для меня – это образ жизни, мой 
дом. Участие в спортивных соревнованиях 
за колледж, в номинациях внутриколледжно-
го конкурса «Наставник года», волонтерское 
движение и другие мероприятия не позволяют 
мне это забывать. Среднее профессиональное 
образование (СПО) сейчас получило большие 
возможности. Получение нескольких квали-
фикаций в рамках освоения одной профессии/
специальности – очень нужный фактор.

…Да, педагогика – это настоящее призва-
ние, и оно очень нелегкое. Иногда нужно запа-
стись терпением, так как педагоги трудятся на 
благо студентов. Однако звание Учителя наши 
педагоги несут достойно, и оставляют след в 
истории колледжа. Дорогие преподаватели! 
Мы, ваши студенты, поздравляем вас с про-
фессиональным праздником!

Артём Мухин, группа СК-473/б,
фото педагогов от автора

Наша жизнь

Это только начало...
С раннего возраста я была очень 

активным ребёнком. Участвова-
ла во всех «активностях», можно 
сказать, была правой рукой своих 
педагогов. 

Из-за многообразия интересов и 
увлечений было сложно определить-
ся с будущей профессией. Хотелось 
всё, везде и сразу.
Помню, как в выпускном классе на День 

Учителя проводили традиционный «День са-
моуправления». Я, будучи президентом шко-
лы, в этот день примерила на себя роль дирек-
тора и классного руководителя 12-го класса, в 
котором собрались все учителя. 

Могу сказать, что этот день стал для меня 
основополагающим в выборе будущей про-
фессии, потому что именно тогда пришло 
осознание того, что это «всё, везде и сразу» 
является неотъемлемой частью педагогиче-
ской деятельности.

Так, в 2017 году я стала студенткой Юж-
но-Уральского государственного гуманитар-
но-педагогического университета, специаль-
ности 44.03.04 Профессиональное обучение 
(по отраслям): Транспорт.

Учебная практика на последнем курсе 
обучения привела меня в Южно-Уральский 
государственный технический колледж. На 
тот момент я была абсолютно уверена в том, 
что после защиты диплома пойду работать по 
специальности. Единственная из группы! За-
гадка была в том – куда?

1 сентября 2021 года я стала преподавате-
лем колледжа. Параллельно поступила на про-
грамму магистратуры по направлению «Ме-
неджмент профессионального образования».

Первый год работы я осваивалась, влива-
лась в коллектив, разбиралась в процессах 
организации учебной деятельности. 2023 год 
– Год педагога и наставника − стал для меня 
прорывом. Я начала активно интересоваться 
воспитательной работой, принимать участие 
во внутриколледжных конкурсах и меропри-
ятиях. Огромной мотивацией стала победа в 
конкурсе «Лучший наставник 2023 года» в 
номинации «Лучший наставник на практике» 
и второе место наставляемого студента в кон-
курсе «Электронное портфолио карьерного 
продвижения студента в 2023 году».

В апреле 2023 года прошла курс обучения 
«Эксперт демонстрационного экзамена» и два 
месяца провела на площадках проведения де-
моэкзаменов в качестве линейного эксперта.

В это же время, в мае, приняла участие во 
Всероссийском конкурсе «Навигаторы дет-
ства 3.0» федерального проекта «Патриоти-
ческое воспитание граждан Российской Фе-
дерации», где стала первой по Челябинской 
области среди преподавателей СПО.

В июне защитила диплом магистра на от-
лично и получила предложение должности 
советника по воспитанию и взаимодействию 
с детскими общественными объединениями в 
Политехническом комплексе. 

Для кого-то два года срок покажется 
большим, а для меня они прошли на одном 
дыхании.

Да, бывает тяжело, иногда совсем не по-
нятно, но интересно! Огромную мотивацию 
дают результаты совместной деятельности со 
студентами. 

Сейчас мой профессиональный путь начи-
нает набирать обороты, и я точно уверена, что 
это только начало. Дальше – больше!

Н. В. Пахомова, советник директора 
по воспитанию и взаимодействию 

с детскими общественными 
объединениями Политехнического 

комплекса

Примите наши 
поздравления!

Администрация Южно-
Уральского государственного 

технического колледжа 
поздравляет преподавателей
Наталью Владимировну 

Герасимову, 
Инну Игоревну Чернову,
 а также сотрудников 

Альфинур Зауровну Орлову,
 Наталью Владимировну 

Коршакову 
с юбилейным Днем 

рождением! 
Желаем вам успешной 

профессиональной 
деятельности, крепкого 
здоровья, отличного 

настроения и теплого 
семейного очага!
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Монтажный комплекс: 
наши ветераны

5 октября, в стенах ЮУрГТК, состоялся 
традиционный праздник, в котором участвова-
ли приглашенные ветераны всех комплексов. 

Встречу ждали, к ней готовились все – и 
руководство ЮУрГТК, и Совет ветеранов 
(председатель Н. Минина), и воспитательный 
отдел (зав. Л. А. Садохина), подготовивший 
большую праздничную программу. Некото-
рые ветераны по старой привычке зашли в 
музей и пообщались между собой. Но боль-
шинство гостей в Монтажном комплексе сра-
зу направились в столовую, где заранее были 
накрыты праздничные столы.

И вот наступил самый волнительный мо-
мент – поздравления. К микрофону вышел 
директор колледжа И. И. Тубер, который по-
здравил ветеранов с Днем учителя, от всей 
души пожелал им крепкого здоровья, хороше-
го настроения и всегда помнить о том, что в 
стенах колледжа они всегда желанные гости. 
С поздравительными словами к присутству-
ющим обратился зам. директора по УВР С. 
Л. Родионов, который рассказал о том, чем 
живет сегодня учебное заведение и какие 
новые проекты оно реализует в жизни. Заве-
дующая Электромонтажным отделением М. 
С. Варганова не только поздравила бывших 
сотрудников с праздников, но также пригласи-
ла молодых пенсионеров вернуться к работе 
и заняться учебной деятельностью. Отклик-
нуться ли на этот зов ветераны – покажет вре-
мя. А сама встреча была пропитана особым 
душевным настроем, музыкой, песнями, мно-
гочисленными поздравлениями и, конечно, 
общением. Когда звучала песня «Команда мо-
лодости нашей» в исполнении педагогов кол-
леджа, то подпевали и ветераны. И не только 
подпевали, но и сами выступали у микрофона. 
Порадовало выступление М. А. Троян, кото-
рая без сопровождения музыки исполнила 
две песни. И это стало настоящим открыти-
ем певческого таланта бывшей сотрудницы 
учебного заведения. Прочитал свои стихи 
для всех собравшихся известный поэт Л. В. 
Львов, В. Н. Бабушкина, зав. музеем, высту-
пила с произведениями, посвященными осе-
ни, рук. студии «Колледж ТV» А. Максимова 
исполнила романс, чем весьма удивила всех 
собравшихся за столами. Преподаватель Д. В. 
Кокотов очень душевно исполнил известную 
песню О. Митяева «Изгиб гитары желтой», 
ему тоже подпевали ветераны. Но как бы дол-
го не проходило мероприятие, подошло время 
расставаться. Но на память о встрече остались 
фото и надежда, что будут и новые встречи. 
Остается добавить, что председатель Совета 
ветеранов Н. Минина провела большую орга-
низационную работу в ходе подготовки к ме-
роприятию, а руководство колледжа поощри-
ло ветеранов небольшой денежной выплатой. 

Подготовила В. Н. Бабушкина
фото Минина Н. В. 

Политехнический 
комплекс:  

праздник мудрых
День учителя − самый главный и долго-

жданный праздник для преподавателей. Тор-
жественно встретили этот день студенты и 
преподаватели Отделения информационных 
технологий и сервиса. С самого утра в Поли-
техническом корпусе царила праздничная ат-
мосфера. Студенты в фойе под аккомпанемент 
инструментального коллектива «Сотворче-
ство» громко и дружно встречали педагогов с 
поздравлениями и бурными аплодисментами 
в честь виновников торжества, никто из пре-
подавателей не остался без внимания.

Студенты своими руками смастерили из-
умительные открытки для каждого педагога, 
нарисовали плакаты с поздравлениями, офор-
мили креативную фотозону. На протяжении 
дня классные руководители и педагоги полу-
чали комплименты и слова благодарности от 
своих студентов. Логичным и традиционным 
завершением праздника стала встреча с ве-
теранами Политехнического комплекса. Не 
растеряли наши педагоги-ветераны и про-
фессиональное любопытство. Тем более, что 
комплексу в этом году есть чем гордиться. 

Провели экскурсию для ветеранов в высоко-
технологичный 102 кабинет, в котором с этого 
года занимаются системные администраторы, 
пообщались в нашем уютном читальном зале. 
Ветераны с удовольствием поаплодировали 
группе «Сотворчество» − бронзовому призеру 
Всероссийского фестиваля «Весна студенче-
ская», а достижений такого уровня на было у 
Политехнического техникума. Неподдельный 
интерес вызвал у наших ветеранов и разговор 
о том, как комплекс в этом учебном году начал 
работу в проекте «Профессионалитет».

Ветераны «политеха» искренне поблагода-
рили руководство Южно-Уральского государ-
ственного технического колледжа за добрые 
традиции, за возможность встречаться, за 
внимание к бывшим сотрудникам. И хотя они, 
выйдя на пенсию, общаются и перезванивают-
ся, но вот такая большая встреча, когда можно 
увидеться со всеми, вновь почувствовать себя 
частью коллектива − это только в колледже. 
Пусть же продолжается связь времен, и му-
дрость идет рука об руку с молодостью. Еще 
раз всех с профессиональным праздником!

Е. А. Симагина, зав. ОИТиС, 
Н. В. Пахомова, советник 

директора по воспитанию, фото от 
Политехнического комплекса

Машино- 
строительный комплекс:  

особые даты
Двадцать девятого сентября в дождливый, 

осенний день состоялся большой праздник в 
Машиностроительном комплексе. Объедине-
ние закрытия Недели Машиностроителя, Дня 
пожилого человека и Дня СПО вылилось в 
одно большое значимое для нас событие.

Зазвучали фанфары, наш концерт начал-
ся, под гимн Машиностроителя замелькали 
кадры видеоролика, посвященного этой не-
деле, в которой ежедневно происходили со-
бытия: мастер класс от предприятия LD Граж-
данСпецСтрой для третьего курса, квест для 
первокурсников, видеоконкурс поздравлений  
− для 2-3 курсов, экскурсии для четвертых и 
пятых курсов, все курсы участвовали в ме-
роприятиях, а студенты увидели результаты 
недели. 

Е. А. Степанова, зам. директора по УПР, 
поздравила всех присутствующих с празд-
никами и пожелала ветеранам, студентам и 
преподавателям радостных дней, неутомимой 
деятельности и, конечно, счастья. Почетный 
гость С. П. Кашигин, руководитель аппара-
та Челябинского регионального отделения 
«Союз Маш России», поздравил работающих 
ветеранов и подарил цветы и подарки. Много 
искренних слов благодарности, уважения и 
восхищения услышали от него наши сотруд-
ники и педагоги. Выпускник 2021 года М. 
А. Шуклин, техник-технолог цветного литья 
ОГМет, пожелал нашим студентам успешной 
и познавательной жизни, нашим дорогим ве-
теранам − энергии и долгожительства.

Образцово-показательный театр танца 
«Выкрутасы» своим зажигательным латыш-
ским танцем (рук. коллектива Е. С. Карпунина 
и Н. С. Пантелеева) внес бодрость и веселье 
в канву концертной программы. Студенты 
первого курса читали проникновенные стихи 
для наших ветеранов, после своего выхода на 
сцену дарили им цветы. С любовью и благо-
дарностью принимали поздравления от юных 
студентов ветераны. 

Н. И. Ушакова и руководители специально-
стей О. Е. Алябьева, С. А. Ченцов, Н. В. Озор-
нина, Ю. А. Мороз поздравили ветеранов, сту-
дентов и спели гимн Машиностроительного 
комплекса! М. Исмагилов, гр. МО-490/б, по-
дарил две лирические композиции, после за-
вершения концертной программы первокурс-
ники вместе с ветеранами и преподавателями 
возложили цветы к нашему обновленному 
памятнику. Ветераны познакомились также с 
историей реконструкции памятника. Много 
слов благодарности выслушали мы в те мину-
ты, и напомнили гостям, что это они начинали 
и были инициаторами строительства стелы, а 
мы их преемники и нам важно, чтобы память 
о героях хранилась вечно. 

О. В. Прошкина, педагог-организатор
фото предоставлено автором

День мудрых

И возраста так 
трепетна пора…

Совсем недавно во всем мире отмечали Международный день 
пожилых людей (1 октября). Этот праздник был учрежден по 
инициативе ООН 14 декабря 1990 г. В 2023 году торжества на 
международном уровне прошли в 33-й раз. В Россию праздник 
пришел немного позднее, в 1992 г., после принятия Поста-
новления Президиума Верховного Совета РФ № 2890/1-1  
«О проблемах пожилых людей». Хотя официальное закрепле-
ние события произошло благодаря деятельности ООН, идея 
почитания старшего поколения – это один из основополагаю-
щих камней в культуре и традициях любого народа.
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Студент года – это звучит гордо!
Традиционно конкурс проходит в сентябре и состоит 

из заочных и очных испытаний по шести индивидуаль-
ным номинациям (председатель совета обучающихся 
года, общественник года, профессионал года, староста 
года, творческая личность года, спортсмен года) и пяти 
коллективным номинациям (добровольческое объеди-
нение года, студенческое медиа года, студенческий клуб 
года, патриотическое объединение года, киберспортив-
ный клуб года).

В очных испытаниях участвовали представители 35 
образовательных организаций региона: 72 студента в 
индивидуальных и 170 студентов в коллективных номи-
нациях. Конкуренция была серьезная!

28 сентября в бизнес-отеле ParkCity состоялась це-
ремония награждения победителей и лауреатов регио-
нального этапа премии. Мы гордимся нашими звездны-
ми студентами! 

Михаил Носиков, группа СЗ-477/б, стал лучшим в 
номинации «Профессионал года» (наставники: зав. вос-
питательным отделом Л. А. Садохина и педагог-органи-
затор Д. С. Антонова). Лауреатом второй степени в но-
минации «Общественник года» стал Валерий Пашков, 
группа СА-327/б. Его наставники: педагог-организатор 
А. Ю. Экгардт и советник директора по воспитанию Н. 
В. Пахомова. Медиацентр ЮУрГТК представляли Се-
мён Сентяков, группа ЭМ-305/б, Анжелика Праведни-

Сорок лет спустя…
В памяти каждого выпускника кол-

леджа, да и школы, конечно, навсегда 
остаются годы учебы, преподаватели, 
друзья, с которыми вместе постига-
лись азы будущей специальности.
И сколько бы лет не прошло со дня оконча-

ния учебного заведения многих выпускников, 
особенно в зрелом возрасте, тянет посетить 
родную альма-матер. Десять лет тому назад 
в музей пришла группа умудренных жизнью 
и сединой людей. Оказалось, что они 60 лет 
тому назад окончили Челябинский строитель-
ный техникум (так в ту пору называлось наше 
учебное заведение). Бабушкам и дедушкам 
очень захотелось увидеть кого-либо из педа-
гогов, но прошло столько времени, любимые 
преподаватели давно ушли в мир иной. К со-
жалению. Но они с удовольствием полистали 
музейные альбомы с фотографиями, просмо-
трели все исторические стенды, пообщались 
друг с другом. Один из выпускников прие-
хал даже из Германии только для того, чтобы 
вновь побывать в родном заведении.

А вот нашим гостям, посетившим ЮУрГ-
ТК 21 октября, повезло куда больше. Воз-

растные ребята, защитившие дипломы в 1983 
году по специальности «Автоматическая элек-
трическая связь», встретились со своими пе-
дагогами. Да какими! Директор колледжа И. 
И.Тубер когда-то вел у них спецпредметы и 
возил на практику в разные города России. В. 
А. Фирсов − был физруком. Было что вспом-
нить и о чем поговорить представителям раз-
ных поколений. Хотя уже и особой разницы 
между бывшими педагогами и выпускниками 
не наблюдалось. 

Встреча за чашкой чая проходила в уютной 
аудитории, гости связались по телефону и по-
общались со своим классным руководителем 
В. А. Драчковой, которая была и удивлена та-
ким звонком, и обрадована. Столько оказалось 
общих воспоминаний. А потом выпускники 
побывали на экскурсии по колледжу, кото-
рую провела Ю. Н. Михайленко. Оказавшись 
в родной аудитории, гости сбросили со своих 
плеч груз тяжких лет и превратились снова в 
студентов спустя 40 лет.

А потом выпускники заглянули в музей, и 
на стендах обнаружили немало знакомых лиц, 
познакомились с исторической информаци-
ей. Заполнили анкеты выпускников. И снова 

отправились на чаепитие, на котором присут-
ствовали директор колледжа И. И. Тубер и его 
зам. по УВР С. Л. Родионов. Было интересно 
услышать о минувшей студенческой жизни, 
такой легкой и светлой, наполненной разноо-
бразными событиями и встречами с хорошими 
людьми. Гости колледжа пришли на встречу 
не с пустыми руками, а оцифровали летопись 
группы, в которой представлено немало виде-
офрагментов: ребята на занятиях, на практике, 
на военных сборах в Монтажном техникуме, 
на вручении дипломов. Одним словом, было 
о чем рассказать выпускникам и И. И. Туберу, 
порадовались вместе добрым воспоминани-
ям, посмотрели фильмы о прошлом.

Гости колледжа в своих анкетах выпуск-
ников, заполненные в музее, оставили очень 
теплые пожелания для педагогов и современ-
ного поколения студентов. Вот что написал 
Дмитрий Щербак, обращаясь к молодежи: 
«Поменьше гаджетов, побольше общения и 
совместных мероприятий», Игорь Боровков 
пожелал студентам «учиться, именно учить-
ся», а педагогам «учить так, чтобы учащим-
ся было интересно». И, конечно, выпускники 
оставили свои впечатления о студенческой 
жизни, которая случилась более сорока лет 
назад!

Надо сказать, что организовал встречу 
один из выпускников – Валерий Китченко, он 
же и оцифровал некоторые документальные 
материалы, помогал в сборе Игорь Плотников.

Гости колледжа отметили в беседе, что 
учебное заведение сильно изменилось в луч-
шую сторону за длительный период истории, 
хотя им также было приятно увидеть ме-
ста нетронутые временем и рукой человека. 
Именно они особенно греют людские души 
и помогают осознавать простую истину: в 
этом доме их всегда ждут, сколько бы лет не 
прошло. А значит, будут и новые радостные 
встречи, впечатления и общение в тесном кру-
гу родного колледжа.

В. Н. Бабушкина, фото автора статьи

Знать свои истоки
Во время проведения Недели СПО 

мы, студенты групп СЗ-180/б и СЗ-
179/б, посетили Музей колледжа 
ЮУрГТК. Первое впечатление: музей 
оформлен со вкусом и заботой! Входя в 
комнату, сразу погружаешься в атмос-
феру прошлого.
Экспозиции в музее разнообразны и ин-

тересны! Они позволяют студентам увидеть 
настоящие предметы, связанные с историей 
колледжа, региона и страны. Каждый экспо-
нат сопровождается подробной информаци-
ей, делая посещение музея насыщенным и 
познавательным.

Отдельное внимание заслуживает музей-
ный гид! Рассказ заведующей музеем В. Н. 
Бабушкиной оставляют долгое впечатление 
на посетителей. Великолепно рассказано о 
каждой детали из исторического прошлого 
учебного заведения, тем самым удалось со-

здать живой и интерактивный опыт. 
По окончании экскурсии нам подарили 

интересную книгу по истории ЮУрГТК, в 
которой дана вся летопись его становления и 
рассказано о его преподавателях. 

В целом, музей колледжа ЮУрГТК − это 
прекрасная возможность для всех студентов 
погрузиться в историю и культуру учебного 
заведения! Это замечательное место не только 
для учебной деятельности, но очень эмоцио-
нально обогащает студентов. Оно воспиты-
вает в душах чувство гордости за колледж и 
уважение к истории!

Мои выводы: я рекомендую посещение 
данного музея! Это уникальная возможность 
почувствовать свою причастность к учебному 
заведению и узнать больше о его прошлом и 
настоящем!

Анна Баева, гр. СЗ-180/б, 

Встреча в музее

Ежегодно талантливая студенческая молодежь Челябинской об-
ласти, имеющая особые достижения в учебной, научной, спортив-
ной, творческой и общественной жизни участвует в региональном 
этапе Российской национальной премии «Студент года» − уникаль-
ном конкурсном и образовательном проекте нашей страны.

кова, Константин Валов, группа БУ-317/б. Ребята под 
руководством советника директора по воспитанию Р. 
Ф. Халиуллиной и преподавателя Т. А. Максимовой 
стали лауреатами третьей степени в номинации «Сту-
денческое медиа года».

Наши не вошедшие в состав лауреатов, но не менее 
прекрасные ребята - участники: Карина Гайсина, груп-
па ИГ-316/б, номинация «Творческая личность года», 
Владислав Королев, группа СЗ-308/б, номинация 
«Спортсмен года», Софья Тишунова, группа СА-327/б, 
номинация «Председатель совета обучающихся года».

И мощная сила – наши студенты-волонтеры рабо-
тали в конкурсные дни и на церемонии награждения: 
Элеонора Кузьмина, группа БУ-317/б, руководитель 
волонтерской команды, Иван Чебыкин, группа МР-
491/б, Алексей Сафронов, группа ИК-474/б, Регина 
Аристова, группа СЗ-249/к, Мария Павлова, группа 
БУ-317/б.

Еще раз поздравляем ребят, желаем новых ярких до-
стижений и благодарим всех педагогов колледжа, кто 
работает с ними! 

Л. А. Садохина,  
зав. воспитательным отделом, 

фото предоставлено автором
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Вести библиотеки

Инженеры человеческих душ
Учитель – это не только человек, 

обучающий наукам, но ещё и носитель 
духовности и нравственного начала. 5 
октября в России отмечают День учи-
теля. День учителя − это профессио-
нальный праздник работников сферы 
образования. В этот день принято от-
мечать вклад всех учителей и педаго-
гов в развитие общества. 
Исторической предпосылкой для учрежде-

ния праздника стала состоявшаяся 5 октября 
1966 года в Париже межправительственная 
конференция о статусе учителей. В нашей 
стране День учителя был учрежден указом 
Президиума Верховного Совета СССР в 
1980 году и отмечался в первое воскресенье 
октября. Позднее дата была перенесена на 5 
октября. День учителя − это не только дата в 
календаре, но и символ признания и благодар-
ности педагогам за их важный вклад в образо-
вание и воспитание молодого поколения.

«В знак высочайшей общественной зна-
чимости профессии учителя 2023 год, год 
200-летия со дня рождения одного из осно-
вателей российской педагогики Константина 
Дмитриевича Ушинского, будет посвящен в 
нашей стране педагогам и наставникам, бу-
дет Год учителя, Год педагога», – сказал глава 
государства на встрече с лауреатами и фина-
листами конкурса «Учитель года России». 27 
июня 2022 года Президент России Владимир 
Путин подписал соответствующий указ. Год 

педагога и наставника проводится с целью 
признания особого статуса представителей 
профессии. Роль педагога в наше время ве-
лика как никогда. Год педагога и наставника 
объявлен для развития творческого и профес-
сионального потенциала педагогов, повыше-
ния социального престижа профессии.

В рамках этих событий в библиотеках на-
шего колледжа были подготовлены книжные 
выставки. В библиотеке Монтажного ком-
плекса открыта книжная выставка «Учите-
лями славится Россия». Здесь представлены 
книги известных педагогов России − Констан-
тина Ушинского, Антона Макаренко, Василия 
Сухомлинского, которые помогли улучшить 
отечественную систему воспитания и обуче-
ния. На открытой экспозиции − повести и рас-
сказы русских и советских авторов о школе, 
учениках и личности учителя и наставника − 
это повесть Ч. Айтматова «Первый учитель», 
знаменитые очерки Н. Помяловского «Очер-
ки бурсы», роман А. Макаренко «Педагогиче-
ская поэма».

В читальном зале второго корпуса оформ-
лена книжная выставка «Учитель − профес-
сия вечная». На выставке представлены книги 
по педагогике – науке о воспитании и обуче-
нии человека.

В библиотеке Машиностроительного ком-
плекса была подготовлена постоянно действу-
ющая информационная выставка «Профессии 
прекрасней нет на свете», посвященная Году 
педагога и наставника. На выставке пред-

ставлены материалы, освещающие историю 
установления этого праздника, рассказываю-
щие о профессии учителя. А в День учителя 
для педагогов и наставников была оформлена 
иллюстрированная выставка-поздравление 
«Профессия, что всем дает начало».

Учителя наполняют душу детей светом, за-
жигают их умы, помогают найти свое призва-
ние, воспитывают не просто умных, а добрых 
и умных людей. Они порой жертвуют собой 
ради своих подопечных, потому что прики-
пают к ним сердцем и несут ответственность 
за их жизни. Учитель – это не профессия, а 
призвание, потребность души, проявляемая 
теплота к ребенку, его поддержка, умение 
вдохновить и повести детей за собой. 

В библиотеке Политехнического комплек-
са для вас, дорогие читатели, оформлена 
книжная выставка «Инженеры человеческих 
душ» , посвященная призванию учителя, она 
включает произведения художественной ли-
тературы и литературную критику.

Уважаемые педагоги! Благодарим за каж-
дый урок, каждый мудрый совет и напутствие, 
каждое теплое слово! Хочется пожелать всем 
учителям доброго здоровья, мира, благополу-
чия. А также неустанного поиска истины и 
знания, взаимопонимания в коллективе и бла-
годарных, любознательных учеников!

Татьяна Устюжанина,
зав. библиотекой ЮУрГТК,

фото от автора

Наши студенты и МолФест!
29 сентября я в числе других студен-

тов Южно-Уральского государствен-
ного технического колледжа стала 
частицей масштабного мероприятия 
– Молодежного фестиваля Южного 
Урала, или, в сокращенном варианте, 
«МолФест» от российского движения 
детей и молодёжи Челябинской обла-
сти «Движение первых».
Фестиваль проходил в два этапа. Первый 

этап фестиваля молодежи Южного Урала 
«ПРОМОфест» состоялся девятого сентя-
бря, туда могли прийти все желающие. Что-
бы попасть на фестиваль второго этапа − 29 
сентября − необходимо было снять VK-клип 
на тему «Время первых» и опубликовать на 
своей страничке ВК. По итогам конкурсного 
отбора более двух тысяч участников смогли 
побывать на фестивале. От нашего коллед-
жа отбор прошли студенты группы СЗ-248/б 
Анна Нечеухина, Светлана Калашникова, Ва-
лерия Леонтеева, студентка группы БУ-244/б 
Ирина Давыдкина, студент группы МР-491/б 
Иван Чебыкин, в качестве волонтера на ме-
роприятие поехал студент группы ОП-321/б 
Роман Ходосов. Не могли пропустить данный 
фестиваль и наши советники директора по 

воспитанию и взаимодействию с детскими 
общественными объединениями, которые по-
могали подготовить VK-клипы ребятам, а кто-
то из них сняли и свои. 

Сам фестиваль проходил на базе отдыха 
«Боярская станица». Попав туда, мы оказа-
лись в очень красивом месте на берегу озера 
Кременкуль. Перед нами открылись прекрас-
ные пейзажи, мы наслаждались чистым воз-
духом, которого часто не хватает в городе. 
Весь день шёл дождь, но он не помешал на-
сладиться мероприятием и получить хорошие 
воспоминания.

С самого начала активно работали множе-
ство интерактивных площадок, на которых 
можно было узнать что-то полезное, а также 
проявить себя. Было много лекций на любой 
вкус: бизнес и стартапы, блогерство, стиль 
и вдохновение. А еще оказалось множество 
творческих направлений, любой участник мог 
сделать свои уникальные вещи и даже пори-
совать. Не обошлось и без спорта, любители 
состязаний могли попробовать себя в фех-
товании, многоборье, футболе, баскетболе и 
волейболе.

На «МолФест» съехались колледжи и уни-
верситеты, которые представили свои инте-
рактивные площадки, где можно было подроб-

нее познакомиться со многими профессиями 
в различных учебных заведениях, и выполнив 
их задания, получить памятные подарки.

Сюда были приглашены известные лич-
ности. И. Н. Текслер, как учредитель «Фонда 
социальных, культурных и образовательных 
инициатив 2020», на своей площадке расска-
зала, где искать вдохновение. Блогер Эмиль 
рассказывал о том, как продвигать себя, наби-
рать аудиторию и зарабатывать на этом день-
ги. Исполнитель Стас Море вместе с аудито-
рией исполнял как свои, так и песни других 
авторов, а присутствующие могли задать ему 
любые вопросы. 

В конце дня состоялось зажигательное за-
крытие. На нём выступали Стас Море и Анет 
Сай со своими песнями, они зарядили весь 
зал. Все пели, танцевали и наслаждались 
удивительным моментом. В итоге все присут-
ствующие получили много положительных 
эмоций, узнали немало нового и полезного. 
Если «МолФест» будет ещё проходить у нас 
в регионе, я обязательно стану участвовать в 
данном мероприятии.

Валерия Леонтеева, гр. СЗ-248/б, 
фото от Р. Ф. Халиуллиной

Наша жизнь

Поход в кино
16 октября группы СЗ-180б и АР-

183б вместе с Элиной Фарижановной 
Фаизовой отправились в увлекатель-
ное воздухоплавательное путешествие 
по биографии великого странника Фë-
дора Филипповича Конюхова.
В одиночку он совершил пять кругосвет-

ных плаваний, 17 раз пересек Атлантику, при-
чем один раз на вёсельной лодке. Первый рос-
сиянин, побывавший на всех семи вершинах, 
в одиночку на Южном и Северном полюсах. 
Обладатель национальной премии «Хрусталь-
ный компас» и мировых рекордов Гиннесса. 
Когда видишь, как человек способен вложить 
себя без остатка в мечту, поставив всë на кон, 
чтобы её воплотить, не остается ни единого 
сомнения в безграничности духовной и фи-
зической силы каждого человека. Своим при-
мером он показал всю мощь русской души, 
пройдя через бури, грозы и вихри. Глядя на 
бурные переживания актёров с экрана, ребя-
та прониклись их эмоциями и подхватывали 
каждое действие, будто сами его переживали.

Спасибо, Элина Фарижановна, за то, что 
побывали с нами в кино. Ребятам фильм очень 
понравился, они получили бурю незабывае-

мых впечатлений и ещё долго будут помнить 
фильм «Повелитель ветра». А вот некоторые 
впечатления ребят от просмотра фильма:

Яна Донскова, гр. СЗ-180б: «Мы с группой 

посмотрели фильм «Повелитель ветра». Мне 
он очень понравился! Фильм рассказал нам 
о таком удивительном человеке, как Федор 
Конюхов, человеке с крепкой верой и очень 

смелым. Я смогла не только узнать о жизни 
путешественника, но и взглянуть на его вну-
тренний мир, познать другое мнение о жизни 
и каких-то вещах, что мне всегда было крайне 
интересно. Изначально я боялась, что фильм 
будет скучным, но в итоге я переживала собы-
тия вместе с героями, моё сердце каждый раз 
замирало».

Мария Бурсуцкая, гр. АР-183б: «С нашей 
группой было ходить в кино интереснее, 
чем я думала. Оригинальные комментарии к 
фильму подбадривали и успокаивали во вре-
мя напряженных сцен. Сам фильм тоже очень 
понравился. Передача эмоций и пейзажей от-
личная. Была бы рада ходить на такие фильмы 
чаще».

Анна Баева, гр. СЗ-180б: «Фильм «Пове-
литель ветра» был захватывающим. Я была 
увлечена сюжетом и визуальной атмосферой, 
которая воплощала мощь и непредсказуемость 
стихий. Актеры прекрасно справились со сво-
ими ролями, за что им большое спасибо».

Стефания Примоленная, гр. АР-183/б,
фото Э. Ф. Фаизовой
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Каждый студент однажды заду-
мывался: «Что будет после коллед-
жа?» Особенно это волнует учащих-
ся старших курсов, ведь окончание 
колледжа – важный шаг во взрослую 
жизнь.
Я и мои однокурсники, обучающие-

ся на специальностях «Водоснабжение 
и водоотведение» и «Монтаж и экс-
плуатация внутренних сантехнических 
устройств, кондиционирования воздуха 
и вентиляции» не стали исключением. 
Однако, хочу отметить, наш колледж 
делает всё для того, чтобы показать 
учащимся, что после учебы существует 
множество вариантов трудоустройства 
и развития в профессии. Так, была орга-
низована встреча с работодателями под 
названием «Взлетай выше» именно для 
студентов, обучающихся на вышена-
званных специальностях. О встрече хо-
чется рассказать подробнее, а также по-
делиться с вами своими впечатлениями.

26 сентября для студентов тре-
тьих-четвертых курсов отделения «Эко-
номика и инфраструктура» специально-
стей «Водоснабжение и водоотведение» 
и «Монтаж и эксплуатация внутренних 
сантехнических устройств, кондицио-

нирования воздуха и вентиляции» была 
организована встреча с работодателями 
ТД «СантехУрал» и инженерно-коммер-
ческого предприятия «Никас». Рустам 
Мигранов − старший менеджер отдела 
обучения, гарантии и качества ООО ТД 
«СантехУрал». Хочу отдельно отметить 
тот факт, что он очень интересно рас-
сказал нам о новых материалах, инстру-
ментах и оборудовании, применяемом 
при монтаже внутренних сантехниче-
ских устройств. Каждому из нас было 
интересно узнать о том, как работают на 
современном предприятии, поэтому для 
нас продемонстрировали все актуаль-
ные способы соединения труб, обеспе-
чивающие нормальную эксплуатацию 
системы. Рустам Мигранов подробно 
описал технологические варианты, за-
висящие от материала, из которого изго-
товлены сочленяемые детали, и от кате-
гории трубопровода. Привёл примеры 
правильной и неправильной установки 
труб, зависящие от многих факторов и 
как избежать негативных последствий. 

Мы узнали много новой информации, 
но студентов все еще тревожили многие 
моменты, поэтому каждому была пре-
доставлена возможность задать инте-
ресующие его вопросы. Например, мы 
узнали о карьерном росте в их компа-
нии и о возможности трудоустройства. 
А самое главное − о вариантах прохож-
дения практики, которая начнется со-
всем скоро как для третьих, так и для 
четвертых курсов. Лично для меня эта 
информация была очень полезна, пото-
му что выбрать подходящее место для 
производственной практики иногда мо-
жет быть очень трудно.

О деятельности компании «Никас» 
нам рассказала зам. директора по орга-
низационной работе Ольга Вячеславов-
на Антипина. Мы узнали об актуальных 
направлениях на предприятии, к ним 
относятся: услуги по проектированию, 
поставке материалов и оборудования, 
установке внутренних систем водо-
снабжения горячего и холодного, ото-
пления, пылеудаления и водоотведения, 
кондиционирования; по производству 
коробов вентиляционных и оборудова-
ния для систем кондиционирования и 
вентиляции.

Каждый из нас иногда задумывается 
о трудоустройстве: будет ли востребо-
вана наша профессия? Но и на этот счёт 
наши сомнения были развеяны. После 
непосредственной беседы с Ольгой Вя-
чеславовной, наглядных презентаций и 
видеороликов мы твердо убедились в 
том, насколько сейчас на рынке труда 
не хватает грамотных, высококвалифи-
цированных специалистов.

После этой встречи многие из моих 
одногруппников загорелись идеей 
работать в будущем именно на этом 
предприятии. Эта встреча была очень 
интересной, потому что мы узнали не 
только о трудоустройстве, но и о том, 
как работает предприятие. От лица сту-
дентов хочу поблагодарить работодате-
лей за уделённое время и очень познава-
тельную информацию! Я осталась под 
большим впечатлением после встречи 
«Взлетай выше!»

Елизавета Фомелько, гр. ВВ-314/б,
фото от автора 

Взлетай выше!

Утро шестого октября началось с областной акции 
«Единая школьная линейка и звонок», на линейку по-
строились студенты Машиностроительного комплек-
са. Чтобы вспомнить тех, кто в тылу ковал Победу в 
Великой Отечественной войне, днем и ночью обеспечи-
вая нашу армию самым необходимым – вооружением. 
Эта акция посвящалась памятной дате Челябинской области 

− Дню Героев Танкограда, которая была установлена 18 августа 
2016 года на заседании Законодательного собрания региона по 
инициативе депутатов Челябинской городской думы. 6 октября 
в 1941 году началась эвакуация танкового производства Ленин-
градского Кировского завода в Челябинск, а Челябинский трак-
торный завод им. И. В. Сталина был переименован в Кировский 
завод Наркомата танковой промышленности.

Машиностроительный комплекс исторически связан с заво-
дом, в годы войны Челябинский тракторный техникум, а затем 
и Челябинский Машиностроительный, готовил специалистов 
для завода.  Наши выпускники В. В. Гусев, А. Ф. Садикова, А. 
А. Пашнина возглавляли комсомольские бригады и своим при-
мером трудолюбия и организаторских способностей сумели ор-
ганизовать молодых людей-комсомольцев на трудовой подвиг, 
которые в суровых условиях войны могли перевыполнять план 
в несколько раз. 

Естественным действием для студентов и преподавателей 
стало поддержать проект «Здесь бьется сердце Танкограда!». 
При полнейшей тишине студенты слушали историю образова-
ния этой даты, в конце торжественной линейки прозвучал трое-
кратный звонок.

В этот же день студенты групп ОП-254/б, ТМ-255/б (кл. ру-
ководители И. А. Шварева, И. И. Чернова с педагогом-организа-
тором О. В. Прошкиной) поспешили на митинг в Сад Победы, 
посвященном Дню героев Танкограда. Подходя к монументу За-
щитникам Отечества и Тракторостроителям, павшим в бою за 
Родину, мы встретили наших ветеранов − преподавателей Олю-
ниных Ивана Ильича и Надежду Михайловну, которых пригла-
сила администрация Тракторозаводского района. 

На митинге присутствовали школьники, студенты коллед-
жей, организации, звучал оркестр кадетов-школьников МБОУ 
«СОШ № 19 г. Челябинска», около памятника стоял почетный 
караул из кадетского класса и выполнял свою почетную миссию. 
Прозвучал гимн России, настроив на торжественный лад всех 
присутствующих на митинге. К ветеранам и почетным гостям со 
словами благодарности и признательности обратились замести-
тель главы района Т. Букреева, председатель Совета депутатов 
района В. Горбунов, помощник депутата Законодательного Со-
брания Челябинской области М. Видгофа О. Устюгова, предсе-
датель Челябинского регионального отделения Всероссийской 
общественной организации ветеранов войны, труда, Вооружен-
ных Сил и правоохранительных органов В. Буравлев, председа-
тель Совета ветеранов района В. Выдрин, председатель Совета 
ветеранов легендарного Челябинского тракторного завода Ю. 
Землянский и настоятель Храма Василия Великого отец Сергий. 

Минутой молчания почтили память погибших тракторозавод-
цев в годы ВОВ, вокальный ансамбль МВД завершил меропри-
ятие патриотической музыкальной композицией и возложени-
ем цветов. А мы пригласили наших ветеранов сделать фото на 
память, к нам с удовольствием присоединилась Т. А. Букреева. 
Наши ветераны еще долго беседовали со студентами, интересу-
ясь их учебой и спортом.

После занятий состоялось ещё одно событие, группа МР-
187/б, классный руководитель Л. Н. Маковецкая, возложили 
цветы у памятника ИС-3. Студенты Машиностроительного ком-
плекса достойно встретили праздник День Героев Танкограда!

О. В. Прошкина, педагог-организатор 

День Героев Танкограда
П
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Актуально

Уважаемые студенты и сотрудники колледжа!
Размещаем на странице газеты qr-коды для быстрого перехода 
с помощью вашего смартфона на официальный сайт ЮУрГТК 
sustec.ru.
А если вы еще не подписаны на официальные группы ЮУрГТК 
ВКонтакте и Одноклассниках – самое время это сделать! 
Переходи по qr-кодам! Тебя ждут актуальные новости, меро-
приятия, достижения, полезная информация. Будь в интер- 
нет-пространстве со своим любимым колледжем!

Школа актива – это здорово!

За новыми победами!

Здоровый образ жизни

Утро началось с йоги

23 сентября 2023 г. в сте-
нах МБОУ «СОШ №116 г. 
Челябинска» прошла первая 
Школа Актива Трактороза-
водского района «Движения 
Первых». 
Самые активные учащиеся Юж-

но-Уральского государственного 
технического колледжа со всех ком-
лпексов – студентка гр. С3-180/б В. 
Гатиатулина, студентка гр. С3-248/б 
А. Нечеухина, студент гр. МЭ-170/б 
Ю. Перепелица, студент гр. ЭМ-
172/б Валеев Дамил, студентка гр. 
БУ-177/б Николаева Арина, студенты 

гр. ОП-184/б А. Хидиятов и Г. Кол-
бин, студент гр. МР-257/б А. Колей-
ников стали участниками актива. В 
качестве волонтера на данном меро-
приятии выступал студент группы 
ОП-321/б Р.Ходосов. Приехала под-
держать ребят советник директора 
по воспитанию и взаимодействию с 
детскими общественными объедине-
ниями Р. Ф. Халиуллина. 

Школа Актива помогает создавать 
условия для развития обучающихся в 
различных сферах жизни, раскрыть 
и реализовать их творческий потен-
циал, а также позволяет поближе по-
знакомиться с Движением первых в 

Челябинской области.
Ребята принимали участие в игре 

«Бродилка». Выполняли задания по 
станциям, а также вместе со спике-
рами Школы актива решали кейсы 
«Актив», «Гранты», «Лидер» и «Кре-
атив». День прошел очень быстро, и, 
несмотря на то, что была суббота, все 
активности начались с раннего утра 
и студенты максимально проявляли 
себя.

М. А. Диянова, советник 
директора по воспитанию, 

фото от Р. Ф. Халиуллиной

И вот, наконец-то, старто-
вал новый сезон городской 
спартакиады среди обучаю-
щихся по программе среднего 
профессионального образова-
ния программы подготовки 
специалистов среднего звена.
Со второго и по тринадцатое ок-

тября прошли соревнования по ми-
ни-футболу, где наши ребята боро-
лись за высокие награды с другими 
учебными заведениями, которых ока-
залось не так уж и мало – в турнире 
участвовали 14 колледжей города. 
Наша команда была лидером на этом 
турнире в прошлом году, поэтому 
необходимо было отстоять чемпион-
ский титул.  Тренер-преподаватель Н. 
Н. Гусев поставил задачу выиграть 
этот турнир. Ребята боролись из-за 

всех сил, чтобы не подвести свой кол-
ледж, и у них это получилось. Наши 
спортсмены вновь стали чемпионами 
этого турнира, доказав всем, что луч-
шие футболисты учатся в ЮУрГТК. 
Мы гордимся своими студентами и 
желаем им новых побед в ближай-
шем будущем! В конце сентября на 
базе главного корпуса ЮУрГТК со-
стоялся Всероссийский физкультур-
но-спортивный фестиваль «Готов к 
труду и обороне». На церемонии от-
крытия фестиваля с приветственным 
и напутственным словом к присут-
ствующим обратился руководитель 
центра Торпедо и руководитель фи-
зического воспитания ЮУрГТК В. К. 
Попов. Два раза в год студенты на-
шего колледжа сдают нормы ГТО, их 
успешная сдача не только показатель 
уровня физической подготовки, но и 

дополнительные баллы при посту-
плении в высшие учебные заведения.

Участников фестиваля ждали те-
стовые испытания, подходящие под 
каждую возрастную категорию. Бо-
лее 150 участников приняли участие 
в этом мероприятии. Несмотря на 
строгие требования к выполнению 
тестов, все студенты старались по-
казать максимальные результаты для 
себя. Поздравляем всех участников 
фестиваля с достойными результата-
ми. Выражаем благодарность Адми-
нистрации колледжа в проведении 
мероприятия!

В. К. Попов, руководитель 
физического воспитания 

ЮУрГТК,
фото автора

При составлении плана 
Совета соуправления, мы, с 
группой БУ-244/б, совместно 
с нашим куратором Региной 
Федоиловной Халиуллиной 
придумали провести пару фи-
зической культуры в формате 
йоги!
Сначала некоторые сомневались: 

«А стоит ли заменять часы пары на 
такое необычное занятие?», «А полу-
чится ли у нас?», «А что, если ни разу 
не пробовал?».

Но наш преподаватель физиче-
ской культуры Дмитрий Викторович 
пошел нам навстречу, и именно в 
рамках урока физической культу-
ры утром в среду мы вошли в спор-
тивный зал под очаровательную, 
спокойную музыку и принялись 
растягиваться. 

Для справки. Йога − это древняя 
практика для поиска целостности в 
занятиях и в жизни. Йога помогает 
улучшить концентрацию внимания, 
развить стрессоустойчивость и навы-
ки замедления ритма жизни; восста-
новить эмоциональный фон, успоко-
ить психику; «обновить» организм 

и урегулировать гормональный фон; 
улучшить качество сна; укрепить фи-
зическое здоровье.

И мне сначала было очень тяже-
ло. С непривычки дрожали ноги, и 
устоять в обычной позе «дерево» 
оказалось куда тяжелее, чем может 
показаться с первого взгляда. Но под 
руководством А. Крупенко, нашей 
студентки, которая уже давно зани-
мается йогой, мы с успехом справля-
лись со всеми возникающими труд-
ностями и недопониманиями! Все 
остались очень довольны подобным 
форматом проведения занятия. 

− Мне нравится подобный формат 
проведения занятий, ведь до этого я 
занималась уже заученными упраж-
нениями, делать которые не достав-
ляло никакой сложности. Йога стала 
«глотком воздуха», и мне показалось, 
что она разнообразила обычные за-
нятия физкультурой. Конечно, сна-
чала это кажется непривычным, но я 
уверена, что если достаточно време-
ни уделить йоге, то результат будет 
не хуже, чем от обычных занятий 
физкультурой, − поделилась своим 
мнением студентка гр. БУ-244/б М. 
Сулейманова, моя одногруппница, с 

которой мы вместе были на занятиях.
− Я занимаюсь спортом уже про-

должительное время, но такая форма 
занятия для меня была абсолютно но-
вой. С йогой я столкнулась впервые. 
Благодаря правильно подобранному 
комплексу упражнений не возникло 
трудностей при выполнении. Перед 
упражнениями нам всё объясняли: 
как правильно выполнять, чего нель-
зя делать, чтобы не получить травм. 
Хочется выразить благодарность А. 
Крупенко за возможность занять-
ся йогой, даже тем, кто до этого с 
этим не сталкивался, − откликну-
лась студентка группы БУ-244/б А. 
Береснева.

Некоторые преподаватели даже 
просили с ними провести подобную 
«йогу-терапию», когда узнали об 
этом необычном занятии.

Все фотографии и видеозаписи мы 
выложили в сообщество ВК нашей 
учебной группы БУ-244/б! Ссылка: 
https://vk.com/plodojorku. Будем рады 
новым подписчикам. 

Алена Мучкаева, гр. БУ-244/б, 
фото от автора

СПОРТ


